



Mashasi Mazakumi entrega la Distinción del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón a Alfonso Falero. ICAL

Japón premia al profesor de la Usal Alfonso Falero por abrir lazos con España

El embajador de Japón, Misashi Mizukami, entrega la distinción del ministro de Exteriores al titular de Filología Japonesa

SALAMANCA
El Gobierno de Japón reconoció ayer al profesor de la Universidad de Salamanca Alfonso Falero por su «apoyo al entendimiento» con España con la concesión de la Distinción del ministro de Asuntos Exteriores de la nación japonesa, en un acto que se celebró en el Aula Magna de la Facultad de Filología de la Usal y que contó con la presencia del embajador de Japón en España, Misashi Mizukami.

Mizukami reconoció que era una «gran alegría» el reconocimiento a la labor del profesor Falero, «digna de elogio», según el embajador ja-

ponés en España, por su «profundo conocimiento de la filosofía y el pensamiento japonés». Mizukami destacó además que Falero «desempeñó una importante tarea en la divulgación de los estudios de Japón y de la narrativa japonesa de vanguardia» en España.

También hizo mención el embajador japonés a la «enorme contribución» de Falero a la creación del Grado de Estudios en Asia Oriental de la Universidad de Salamanca, «único en su género», según Mizukami, y explicó que es «por todos estos logros» por los que el Gobierno de Japón decidió recono-

cer a Falero con la Distinción del Ministro de Asuntos Exteriores del país nipón. Falero mostró su gratitud al Gobierno de Japón no solo por el reconocimiento recibido sino porque «hizo posible» su carrera académica con la concesión de una beca de investigación en 1990. «Fue el comienzo de una carrera que me ha llevado hasta donde estoy hoy», explicó Falero, quien agradeció al Ejecutivo nipón «la organización de dos simposios internacionales sobre estudios japoneses y su apoyo a la plaza como profesor titular de Filología Japonesa» en la Universidad de Salamanca.